



De la Soul au Hip-Hop, du Jazz à l'Afrobeat, l'artiste nous parle de ce condensé explosif de musiques chargées de messages d'amour, d'espoir et d'acceptation.

A quoi renvoie ce media tour que vous avez engagé depuis lundi dernier ?

Je suis tout d'abord très contente d'être au Messenger pour la promotion de ce single. C'est une joie et un honneur pour moi. Je suis en séjour au Cameroun et j'en profite pour faire la promotion de « So good to me » qui est un maxi single que je présente comme un hymne à la positivité ; une chanson qui me permet de partager ce que Dieu a mis en moi. Une chanson qui invite les mélomanes à regarder le positif autour de nous et pas seulement se concentrer sur ce qui ne va pas.



Dans quel registre doit-on le ranger ? Gospel ou un autre genre musical ?

Ma musique, j'aime bien la définir comme de « l'afro-Soul », parce que je chante avec mon âme et je mets des rythmiques afro dans la musique. Pour ce premier single, les paroles sont définitivement gospel sur une rythmique qui est un peu plus groove. Pour moi, on fait la musique en fonction de ce qu'on ressent.

Moi particulièrement, j'ai grandi en étant très influencée par la Soul et par la new Soul et j'ai grandi au Cameroun. C'est vous dire que j'ai été aussi influencé par la musique africaine venue d'un peu partout. Qu'elle soit congolaise, ivoirienne, guinéenne etc...Ce qui sort de moi, c'est un mélange de tout cela et la direction artistique avec laquelle je bosse, est très Soul parce que j'ai chanté dans des groupes et j'adore la Soul music.

Faut-il s'attendre à un album dans les prochains mois?

Il y a un maxi single composé de cinq titres qui arrive. Donc, « So good me » est le premier titre de ce maxi. Ce sera un cocktail de musique. Les couleurs que l'on attendra surfent entre la Soul, le hip hop, le Gospel et l'Afro de manière générale.

En fonction des chansons, il y en aura qui seront plus Soul que d'autres, d'autres plus hip hop. Et aussi une balade qui sera plus slow. En fait, elle est faite pour être jouée en live, également pour des collaborations que ce soit avec des artistes ou alors des promoteurs mais pour le

moment il n'y a rien de concret. Donc, je ne peux rien annoncer.

Comment écouter votre nouveau single ?

Il est disponible sur toutes les plateformes légales de téléchargement. Le clip est disponible sur youtube. Il suffit juste de taper « Arielle Diba » pour me retrouver.

Le Messenger